
Nucleare, Pichetto: Non ho problemi a dire sì a un reattore nella mia città

 Roma, 11 ott (GEA) - "Io non ho assolutamente problema a dire a dire di sì a un reattore nella mia città, perché 

sono il primo a dire che deve essere qualcosa che ha le garanzie di sicurezza e la ricerca dice che arriveremo 

qualcosa di molto sicuro". Così il ministro dell'Ambiente e della Sicurezza energetica, Gilberto Pichetto Fratin, a 

margine dell'iWeek a Roma.
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